

( N° 241. )

**Chambre des Représentants,**

---

SÉANCE DU 8 MAI 1837.

---

*Rapport fait par M. MILCAMPS, au nom de la commission des naturalisations, sur la requête du sieur DELVAL.*

---

MESSIEURS,

Le sieur Delval (Édouard-Charles-Antoine), né à Saint-Quentin, le 13 brumaire an V, insliteur à Genappe, demande la naturalisation ordinaire.

Le pétitionnaire au moment de la révolution belge était employé en qualité d'écrivain au chantier de M. Fleury Duray, à Boom. Lors de la formation de la garde urbaine, il fut élu, pour sa bonne conduite, sous-lieutenant. Le 27 octobre 1830, il fut chargé d'une mission pour le général commandant les troupes belges, à Anvers, et en revenant de cette mission, il fut atteint par la mitraille de la citadelle, qui lui fracassa la jambe gauche. Après sa guérison, il se fit instituteur. Toutes les autorités consultées estiment qu'à raison de ses services à la cause nationale et de sa bonne conduite, il a des titres à la faveur qu'il réclame.

*Le rapporteur,*  
MILCAMPS.

*Le président,*  
FALLON (ISIDORE).